

## Big Bambini beim Lottenweiler Kickerfest 2013

Geschrieben von: Ralph Kabot

Sonntag, den 04. August 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 05. August 2013 um 15:48 Uhr

---

[Zu den Bildern vom Lottenweiler Kickerfest 2013 geht's hier entlang&nbsp;»](#)

Nach 4-wöchiger intensiver Vorbereitung war es endlich soweit, die "Big Bambini" der TSG spielten ihr erstes Turnier, und das gleich beim top besetzten Kickerturnier in Lottenweiler. Am Freitagabend traf man sich schon zum "Warm-Up" auf der Box-Nacht in Lottenweiler und schaute gemeinsam dem Treiben im Ring zu. Auch hier waren die "Big Bambini" im Einsatz, dem fehlenden Nummern-Girl sei Dank.

Die Gruppenphase am Samstag beendete man als Gruppen-Zweiter, souverän hinter dem Gastgeber aus Lottenweiler. Im ersten Spiel gegen den FC Lottenweiler musste man sich noch verdient mit 0:2 geschlagen geben, dem folgte ein 1:1 gegen 1.FC Saecullum und zwei erspielte 2:0 Siege gegen die Teams SC Heidenkrampf und Die pinken Flittchen. Unser Ziel war erreicht, wir waren für den Sonntag qualifiziert.

Am frühen Sonntag-Morgen sprang jeweils ein Unentschieden gegen die Saftsäcke und die Rangelbande heraus und das unmögliche war geschafft – wir hatten uns für das Achtelfinale, die K.O. Runde, qualifiziert. In diesem Spiel wurden uns dann aber die Grenzen deutlich aufgezeigt, ein paar Getränken und der tropischen Hitze sei Dank, und wir mussten uns deutlich dem Team FK cerveza de barril, späterer Endspielteilnehmer, geschlagen geben.

Bei der späteren Siegerehrung wurde uns noch der Ehrenpreis (Verpflegungsgutschein über 60 Euro) vom Turnierorganisator Hias überreicht. Unser faires Auftreten, die größte Fan-Gemeinde, die tolle Stimmung im Team und bei den Fans sowie die große Konsumbereitschaft bei den Getränken und Speisen wurde hier vom Veranstalter honoriert.

Die Stimmung in unserem Herren-Team war wohl so ansteckend, dass sich einige Spielerfrauen spontan entschlossen, im nächsten Jahr beim Damenturnier in Lottenweiler eine Mannschaft zu stellen. Nur bei der Namensfindung für das Team herrschten noch kleine Unstimmigkeiten. Vorschläge wie "The Big Mamas" und "Matzes Jungfrauen" machten die Runde; leider war der Name "FC Untergang" an dem Wochenende im Einsatz und die

## **Big Bambini beim Lottenweiler Kickerfest 2013**

Geschrieben von: Ralph Kabot

Sonntag, den 04. August 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 05. August 2013 um 15:48 Uhr

---

Namensrechte somit schon vergeben.

Besten Dank nochmal an Alle, die uns auf dem Kickerfest so toll unterstützt haben sowie Hias und seinem Team vom FC Lottenweiler.

[Zu den Bildern vom Lottenweiler Kickerfest 2013 geht's hier entlang&nbsp;&»](#)